

2024-10-23

## Clara Brugada presenta a integrantes de su gabinete ampliado

Autor: El Sol de México

Género: Nota Informativa

<https://www.elsoldemexico.com.mx/metropoli/clara-brugada-presenta-a-integrantes-de-su-gabinete-ampliado-quienes-son-12755304.html>

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, integró parte de su Gabinete ampliado que incluye a nuevos directores y coordinadores, además de la ratificación de tres cargos.

Mónica Pacheco Skidmore, quien desde 2018 fue directora ejecutiva del Bosque de Chapultepec, ahora es la nueva Coordinadora General de la Central de Abasto (Ceda).

Pacheco es licenciada en Antropología Social por la Escuela Nacional de Antropología e Historia; tiene estudios de Gestión Ambiental, Desarrollo Sustentable y en protección a los derechos humanos.

Cuenta con 24 años de experiencia como servidora pública, ha trabajado en temas de desarrollo rural, ambiental y económico, tanto a nivel local como en el Gobierno de la Ciudad de México.

Beatriz Rojas Martínez es la titular del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia capitalino (DIF-CDMX). La exdiputada local y federal es licenciada en derecho y se ha especializado en derechos humanos.

Daniela Cordero Arenas fue nombrada directora general del Fondo para el Desarrollo Social de la Ciudad de México (Fondeso). Se suma al gobierno local después de la administración de Martí Batres, su esposo. Desde 2014 trabajó como coordinadora de Vinculación en la Auditoría Superior de la Ciudad de México.

Te podría interesar: Brugada descarta cierre de la L3 del Metro; "se va a renovar, pero no será inmediato", dice

Braulio Luna es el nuevo director general de Capital 21, canal perteneciente al Servicio de Medios Públicos de la Ciudad de México. Luna es licenciado en Ciencias de la Comunicación, cuenta con maestría en Administración Pública y estudios en Finanzas Públicas y Género.

José Carlos Acosta Ruiz es el nuevo Coordinador General de Capital Humano de la Secretaría de Administración y Finanzas. Fue dos veces alcalde de Xochimilco y actualmente es diputado federal.

María Guadalupe Chávez Contreras fue designada como Coordinadora General de Unidades Habitacionales de la Secretaría de Vivienda. Fue diputada del Congreso capitalino en la II Legislatura.

Marcela Fuente Castillo es la directora del Instituto de la Juventud de la Ciudad de México (Injuve). Estudió Ciencias Políticas y Administración Pública en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), fue diputada local en la II Legislatura y participó en las Comisiones de Igualdad de Género, Juventud, Asuntos Laborales y Movilidad.

Fue la principal impulsora de la Ley Malena, en favor del derecho de las mujeres a una vida libre de violencia, así como de las leyes de Vivienda Digna y de Memoria Histórica.

Ana Villagrán Villasana es la nueva directora general de la Agencia de Atención Animal (Agatan). Es licenciada en Comunicación por la UNAM y tiene una maestría en comunicación.

Fue legisladora local y promovió la creación de la Comisión de Bienestar Animal en el Congreso. Dejó las filas del PAN antes de la campaña electoral pues acusó al entonces líder del partido, Andrés Atayde, de violencia política de género.

Amaya Ordorika Imaz es ahora la titular del Instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones en la Ciudad de México (IAPA). Cuenta con estudios en sociología, es experta en política de drogas, derechos humanos y construcción de paz.

Es defensora de incorporar un enfoque de justicia social en la política de drogas en México.

Humberto Adán Peña Fuentes se convirtió en el director general de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (Corenadr).

Es licenciado en Ciencias Políticas y Administración Pública; fue titular de la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, donde destacó por decretar la mayor cantidad de áreas nacionales protegidas (ANP) en una administración.

María del Rosario Castro Escorcía fue ratificada en la Dirección General del Metrobús. Es maestra en Economía por el Colegio de México.

Fue directora general de Coordinación de Organismos Públicos y Proyectos Estratégicos de la Secretaría de Movilidad y desde 2022 asumió la dirección general del Metrobús.

Javier Hidalgo Ponce se mantiene en la Coordinación General del Subsistema de Educación Comunitaria "Pilares" y Renato Berrón Ruiz continuará al frente del Instituto para la Seguridad de las Construcciones.